



José Sánchez/EL COMERCIO

La demanda. La Escuela Politécnica del Litoral también es parte de la gratuidad. Eso incrementa la demanda de estudiantes.

Los exámenes de admisión iniciaron ayer en la Espol

GUAYAQUIL

Este será el último año que los aspirantes acceden directamente a esta prueba. En el 2013 regirá el modelo de la Senescyt.

Redacción Guayaquil

Ansiosos por ingresar a las aulas, miles de jóvenes se concentraron ayer en el campus Las Peñas, de la Escuela Superior Politécnica del Litoral.

Algunos llegaron con sus uniformes de colegio. Otros, sentados en las aceras, aprovecharon para ensayar las últimas ecuaciones antes de dar el primero de los tres exámenes que se tomarán hasta mañana y que son parte del proceso de admisión en este centro de estudios.

Los amigos Allan Álava, Stalin Heredia y Billy Villena, del colegio Ismael Pérez Pazmiño, llegaron antes de las 08:00 para rendir una prueba de Matemática. Los dos primeros quieren estudiar Ingeniería Civil. El último, Ingeniería en Electrónica y Telecomunicaciones. "También tenemos que dar exámenes de Química y Física", dijo Heredia.

Este año, la Espol registró 8 127 aspirantes. El director de Admisiones, Florencio Pinela, explicó que los estudiantes fueron distribuidos en 55 aulas de clase, en dos turnos (de 08:00 a 10:00 y de 10:30 a 12:30).

Los resultados serán entregados los primeros días de enero. Pinela detalló que quienes no aprueben el examen serán ubicados en cursos de nivelación (cero, cero A, cero B), de acuerdo a la calificación que obtengan.

En el 2010, la Espol registró 7 666 estudiantes en el examen de ubicación. De ellos, 1 826 ingresaron directamente y 3 013

pasaron al curso de nivel cero, es decir, un preuniversitario.

Dayan Morán, de 16 años, estudió por más de dos meses para la prueba de ayer. La joven cursa el tercero de bachillerato en la Academia Naval Almirante Illingworth y dividió su tiempo entre el examen de ingreso a la Politécnica y los exámenes de grado que dará en enero.

"Quiere seguir Turismo y para entrar le tomarán Inglés, Historia y Geografía y Matemática. Ella no ha tenido fiestas ni Navidad por estudiar", contó Martha Padilla, su madre, quien la esperó afuera del edificio de Hotelería y Turismo de la Espol.

El vicerrector de asuntos estudiantiles, Armando Altamirano, indicó que este será el último año que la Espol tome directamente el examen de admisión. Desde el 2013 se aplicará la prueba de aptitudes planteada por el Sistema Nacional de Nivelación y Admisión, de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt).

"En este momento estamos tomando un examen de admisiones a cerca de 8 000 estudiantes. El próximo año ya tomaríamos a menos, a unos 3 500 estudiantes, que es el cupo que tiene la universidad para ingreso al preuniversitario", comentó.

Altamirano recalzó que el examen de admisiones de la Espol se mantendrá, como una prueba de ubicación. Así se determinará cuáles son los seleccionados que necesitan talleres de nivelación antes de entrar a una carrera. "Con este examen, que mide los conocimientos de los bachilleres, garantizamos la calidad académica de la Espol".

La Escuela Politécnica del Litoral oferta 32 carreras. Las ingenierías (15 en total) son las más demandadas. También ofrece Turismo y Comunicación Social.